

## **EN AVANT MAUREPAS**

### **Un cœur de ville désert qui se meurt.**

C'est bien triste de constater que le centre-ville et ses abords sont de moins en moins fréquentés. Des commerces essentiels pour la vie de la commune (charcutier – boulanger etc..etc..) ferment et tardent à être remplacés ou restent vides.

Pourtant la position de M. GARESTIER à l'agglomération et au département devrait aider. Eh bien non !

À quoi bon cumuler les postes (et les confortables indemnités) pour si peu de résultat.

C'est bien aussi la conséquence de la politique suivie : aucune animation venant de la commune. Le cœur de ville est délaissé. Une tout petite exception lors de la fête de la musique en juin (créée par Jack LANG) mais le créneau est infinitésimal !

Le choix d'une réfection minérale et froide, devenue sale, de l'allée de la côte d'or en a fait un endroit peu chaleureux. Des agressions physiques sans qu'on ait vu la moindre réaction de la part du maire contribuent à cette dérive.

Et maintenant le choix d'un marché hebdomadaire fermé ne servant que 2 demi-journées par semaine, ne corrigera pas la tendance.

Ce choix politique de tout "nettoyer" pour oublier le passé mais ne rien créer par la participation citoyenne pour revivifier le cœur de ville est la marque de fabrique de M. GARESTIER et de son équipe : du gâchis pour le présent et pour l'avenir, ne pouvant susciter que de la nostalgie pour un passé plus heureux. Ils nous avaient annoncé un bel avenir pour 2030 à cor et trompette. C'est aujourd'hui une coûteuse désolation.

Avec nous pour une vie meilleure.

Edite PIRES – Yann LAMOTHE

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)